
Case  popolari  di  contrada
Scardina,  dopo  la  sanatoria
lo Iacp annuncia nuovi lavori
L’Istituto  Autonomo  Case  Popolari  annuncia  la  volontà  di
completare  i  lavori  per  la  costruzione  di  90  alloggi  in
contrada Scardina, ad Augusta. Per una curiosa coincidenza, la
comunicazione  arriva  proprio  nelle  ore  in  cui  l’assessore
regionale alle Infrastrutture, Marco Falcone, è ad Augusta per
visitare la zona. Adesso, dopo quasi diciotto anni, lo Iacp di
Siracusa è pronto ad avviare i lavori di completamento.
Nel 2002 quattro delle cinque palazzine di case popolari in
corso di costruzione ad Augusta furono occupate abusivamente.
Soltanto una quinta palazzina, i cui lavori erano in fase
embrionale,  rimase  libera  e  fu  successivamente,  nel  2010,
completata e ceduta dall’Iacp al Comune di Augusta.
Dopo un lunghissimo periodo, è stato possibile applicare la
nuova  legge  di  sanatoria  degli  alloggi  popolari  approvata
dall’ARS nel 2018, riportando nell’alveo della legalità le
novanta famiglie occupanti senza titolo.
Con l’avvio delle procedure di sanatoria, lo Iacp di Siracusa
ha assunto l’impegno di predisporre in tempi brevissimi un
progetto esecutivo per il completamento dei novanta alloggi
rimasti incompleti.
Il progetto esecutivo, approntato in tempo record, è stato
trasmesso  già  a  luglio  di  quest’anno  al  Dipartimento
Infrastrutture e Mobilità della Regione Sicilia che a sua
volta ha iniziato la procedura per il finanziamento dell’opera
per complessivi 2,6 milioni di euro.
“Quello che sei mesi fa sembrava un percorso senza possibilità
di sbocco, oggi invece trova la giusta soluzione, confermando
che  quando  le  istituzioni  si  muovono  in  sinergia,  con  un
impegno  costante  e  corale,  è  possibile  risolvere  anche  i
problemi  più  spinosi,  anche  in  Sicilia”,  recita  la  nota
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ufficiale dello Iacp di Siracusa.

Siracusa.  Fiera  del
mercoledì,  problema
“bisognini”:  bagni  chimici
per piazzale Sgarlata
Può sembrare un piccolo problema quello dei bagni a servizio
della fiera del mercoledì. Eppure all’appuntamento settimanale
partecipano decine e decine di venditori ambulanti. Centinaia,
invece, le persone di ogni età che si muovono tra i banchi e
le bancarelle per gli acquisti.
E se a qualcuno scappa il più classico dei bisogni, deve
correre dentro il parco Robinson dove ogni mercoledì viene
aperto  appositamente  uno  dei  servizi  pubblici.  E’  quello
tenuto meglio, risparmiato da vandali e altri guasti. Non
tutti,  però,  sanno  che  il  bagno  si  trova  lì  perchè  non
indicato. Capita purtroppo che vengano inventate soluzioni di
fortuna. E i residenti di quella grande area a ridosso di
Bosco  Minniti  lamentano  ogni  settimana  il  “fenomeno”
dell’abbandono di buste in plastica con all’interno urina o
feci umane.
La redazione di SiracusaOggi.it ha informato della situazione
l’assessore alle attività produttive, Cosimo Burti. Dopo un
sopralluogo, questa mattina, per visionare la situazione del
mercato e dei bagni ha subito disposto l’inserimento della
fiera di piazzale Sgarlata tra quelle da rifornire con bagni
chimici. Saranno tre, posizionate all’angolo del piazzale lato
Bosco  Minniti.  La  procedura  di  evidenza  pubblica  in  atto
prevedeva la copertura con bagni chimici solo dei mercati del
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contadino.  Adesso  è  stata  inserita  anche  la  fiera  del
mercoledì. Una volta completata la procedura di assegnazione,
partirà il servizio – che prevede anche la manutenzione –
senza interruzioni fino al 2021.

Siracusa.  Al  via  la  mensa
scolastica: 4,20 euro a pasto
per la fascia Isee più alta
Parte la refezione scolastica nelle scuole dell’Infanzia degli
istituti comprensivi del capoluogo, nonchè alla primaria ex
via  Algeri.  Il  primo  ottobre  toccherà  agli  iscritti  del
secondo e terzo anno, mentre per i nuovi iscritti si comincerà
il 7 ottobre, in base a quanto ha annunciato la dirigente,
Loredana Caligiore. La responsabilità del ritardo sarebbe da
imputare agli istituti scolastici che non hanno trasmesso nei
tempi preventivati i dati necessari. Per chi dovrà pagare la
fascia più alta, in base al reddito Isee, il costo per pasto
ammonta a 4,20 euro.  Le famiglie riceveranno via sms il
codice  Pan  per  effettuare  la  ricarica  quanto  l’ufficio
completerà  le  procedure.  L’amministrazione  comunale  è
chiarissima: non verranno somministrati pasti agli alunni il
cui nominativo non è presente sullo smartphone
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Siracusa.  “Pippo  Ansaldi  è
ineleggibile” : il Tribunale
conferma  la  scelta  del
consiglio comunale
Il Tribunale di Siracusa ha confermato la decadenza dal ruolo
di consigliere comunale di Pippo Ansaldi. L’ordinanza è stata
emessa in ordine al ricorso presentato contro la delibera del
consiglio  comunale  del  7  agosto  scorso.  “Lealtà  e
Condivisione”  commenta  la  decisione  assunta  dal  tribunale
attraverso  le  parole  del  presidente  Ezio  Guglielmo.
“L’ordinanza-  premette  Guglielmo-  va,  come  tutti  i
pronunciamenti giudiziari, rispettata, anche quando, come nel
caso in esame, non convince”.Il provvedimento sarà impugnato ,
“per consentire una ulteriore e più approfondita disamina”. Ma
il gruppo fa anche delle valutazioni politiche. “Il consiglio
comunale -prosegue il presidente di Lealtà e Condivisinoe- è
stato privato dell’apporto di una persona che gode di diffusa
stima  per  l’impegno  generosamente  e  disinteressatamente
profuso  per  decenni  con  riconosciuta  competenza  su  ampie
tematiche  di  interesse  cittadino,  a  cominciare  da  quelle
ambientali.  Ci  auguriamo,  nell’interesse  della  nostra
comunità, che questo contributo non venga meno, quale che sia
l’ambito,  istituzionale  o  meno,  nel  quale  sarà  possibile
espletarlo”.

Efficientamento  energetico  e
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sviluppo  territoriale
sostenibile, contributi per i
Comuni
Il Comune di Siracusa può accedere ad un contributo pari a
210.000 euro per realizzare progetti di investimento nel campo
dell’efficientamento energetico e dello sviluppo territoriale
sostenibile,  in  attuazione  del  DL  Crescita  approvato  dal
Parlamento  lo  scorso  giugno.  “Sono  ammessi  a  contributo
servizi e iniziative per ciclomobilità e pedonalità, quali ad
esempio  il  pedibus  e  i  servizi  di  sharing.  E  poi  anche
interventi  di  efficientamento  dell’illuminazione  pubblica,
risparmio energetico degli edifici pubblici, installazione di
impianti  di  produzione  di  energia  da  fonti  rinnovabili  e
sviluppo  territoriale  sostenibile  tra  cui  mobilità
sostenibile,  adeguamento  e  messa  in  sicurezza  di  scuole,
edifici  pubblici  e  patrimonio  comunale,  abbattimento  delle
barriere architettoniche”, illustra presentando la misura, il
parlamentare siracusano Paolo Ficara (M5s).
“Ma è una buona occasione di investimento anche per tutti gli
altri  Comuni  della  provincia  di  Siracusa  che,  in  base  al
numero di abitanti, possono accedere al contributo. Si va dai
50.000 euro per i centri con popolazione inferiore o uguale a
5.000 abitanti (Portopalo, Ferla, Buscemi, Buccheri, Cassaro),
ai  70.000  euro  per  i  Comuni  fino  a  20.000  abitanti
(Canicattini,  Solarino,  Sortino,  Palazzolo,  Priolo,
Francofonte,  Melilli,  Carlentini),  130.000  fino  a  50.000
abitanti (Augusta, Avola, Noto, Floridia, Lentini, Rosolini,
Pachino) e 170.000 per quelli con popolazione fino a 100.000
mila abitanti”.
L’erogazione del contributo avviene in due quote: la prima,
pari al 50% del contributo totale assegnato, subito dopo la
verifica da parte del Ministero del rispetto del termine di
inizio lavori, che è appunto il 31 Ottobre 2019; la seconda, a

https://www.siracusaoggi.it/efficientamento-energetico-e-sviluppo-territoriale-sostenibile-contributi-per-i-comuni/
https://www.siracusaoggi.it/efficientamento-energetico-e-sviluppo-territoriale-sostenibile-contributi-per-i-comuni/
https://www.siracusaoggi.it/efficientamento-energetico-e-sviluppo-territoriale-sostenibile-contributi-per-i-comuni/


saldo, solo a seguito del collaudo dell’intervento realizzato.
“Mi  auguro  che  tutti  i  Comuni  sappiano  cogliere  questa
importante opportunità per iniziare a dare un segno tangibile
di sostenibilità alle nostre comunità”, l’auspicio espresso da
Paolo  Ficara  che  vale  come  implicito  invito  alle
amministrazioni  comunali  interessate.

Noto. Si impadronisce di un
portafogli  smarrito,
denunciato un 65enne
Agenti del Commissariato di Noto hanno denunciato un uomo di
65 anni per il reato di furto con destrezza.
Il denunciato, mentre si trovava in coda alle casse di un
supermercato, si era impossessato di un portafogli, smarrito
da una donna, contenente documenti e la somma di 250 euro.

Augusta.  Carenze  igienico-
sanitarie,  prescrizioni  per
due ristoranti: 6.000 euro di
multe
Due ristoranti di Augusta sono stati sanzionati per carenze
igienico-sanitarie  riscontrate  da  agenti  di  Polizia  e
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personale Asp. Fino all’adempimento delle prescrizioni imposte
ai  gestori  delle  due  attività,  ne  è  stata  disposta  la
temporanea chiusura. Ai titolari degli esercizi commerciali
sono state elevate sanzioni per 6.000 euro.

foto archivio

Siracusa.  Operazione  anti-
abusivismo,  Confartigianato:
“Grati ai carabinieri”
L’operazione del comando provinciale dei carabinieri per il
contrasto  all’abusivismo  commerciale  e  artigianale  convince
Confartigianato  Siracusa  e  rappresenta  motivo  di
soddisfazione. Un’iniziativa di contrasto al mancato rispetto
della  disciplina  del  mercato  del  lavoro  e  l’utilizzo  di
lavoratori non regolari. «Sono grato al Comando provinciale
dei  carabinieri  per  l’operazione  di  cui  ho  appreso  sugli
organi  di  stampa  –  ha  dichiarato  il  presidente  di
Confartigianato Imprese Siracusa, Daniele La Porta – e spero
che questa sia solo una delle tante iniziative che anche le
altre istituzioni metteranno in campo per arginare il fenomeno
dell’abusivismo.  La  nostra  associazione  è  sempre  stata  e
continuerà a stare al fianco degli imprenditori che rispettano
le regole, perchè chi svolge un’attività abusiva non ha i
requisiti  minimi  della  professionalità  e  quasi  sempre  non
esegue  un  lavoro  a  regola  d’arte  e  mette  a  rischio  la
sicurezza e la salute dei cittadini. Inoltre – continua La
Porta  –  non  paga  le  tasse,  non  versa  i  contributi,  non
rispetta i contratti di lavoro né le leggi sull’ambiente e la
sicurezza».Confartigianato Imprese Siracusa auspica che anche
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le amministrazioni comunali di tutto il territorio provinciale
si adoperino per intensificare i controlli contro un fenomeno,
quello  dell’abusivismo,  che  crea  gravi  situazioni  di
squilibrio ad ogni livello, penalizzando le imprese sane.

Avola.  Restaurati  i
macchinari  del  Museo  della
mandorla:  “valorizzare
mestieri e prodotti locali”
Restaurati i macchinari del “Museo della mandorla di Avola”.
Venerdì  la  cerimonia  di  consegna  dei  lavori,  finanziati
dall’Ancos (associazione nazionale di promozione sociale di
Confartigianato Imprese) con i fondi del 2 x mille dell’Irpef.
Il progetto, a cura di Confartigianato Siracusa prevede due
fasi. La prima, appena conclusa, è quella di restauro e messa
in  uso  di  antichi  attrezzi  e  macchinari  della  produzione
mandorlicola. Si tratta di macchinari per la smallatura, la
calibratura e anche delle antiche bassine in ottone per la
preparazione dei confetti.
La  seconda  fase  prevede  l’allestimento  e  la  fruizione  di
questa  linea  di  produzione  mandorlicola  restaurata  e  la
valorizzazione  e  realizzazione  di  percorsi  formativi  e
informativi, sia rivolti a turisti e a scolaresche, sia di
livello superiore rivolto agli addetti ai lavori, come maestri
pasticceri e maestri confettieri e cuochi.
Alla cerimonia, venerdì alle 11, saranno presenti il primo
cittadino  Luca  Cannata,  il  presidente  provinciale
Confartigianato  Siracusa,  Daniele  La  Porta,  presidente  del
comitato  territoriale  Ancos  Siracusa  Antonio  Cancemi,
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responsabile progettazione Ancos nazionale Bernadetta Cannas,
direttore  provinciale  Confartigianato  Siracusa  Vincenzo
Caschetto.
Prevista per gli intervenuti una visita guidata del museo, con
l’illustrazione degli interventi di restauro effettuati.
“Un’azione  sinergica,  quella  con  Confartigianato,  volta  a
valorizzare  antichi  mestieri  e  prodotti  locali  –  dice  il
sindaco, Luca Cannata – si tratta di attività peculiari della
nostra città che ci aiutano a valorizzare il territorio in
chiave turistica, economica e commerciale”.

Belvedere. Allarme intrusione
alla Materna, ma era solo una
finestra dimenticata aperta
Mattinata con “sorpresa” per la scuola materna di Belvedere.
Una finestra aperta ha fatto scattare l’allarme del personale
scolastico.  Per  comprensibili  ragioni  di  sicurezza,  sono
subito  stati  allertati  i  Carabinieri.  Il  timore  era  che
qualcuno  si  fosse  introdotto  nottetempo  nei  locali  della
scuola, magari per perpetrare piccoli furti o vandalismo.
Il controllo operato dai militari ha permesso di scongiurare
simili evenienze. Nessuno avrebbe forzato la finestra nè si
sarebbe introdotto a scuola con intendi criminali. La finestra
sarebbe  stata,  semplicemente,  dimenticata  aperta  da  chi
utilizza il plesso in orario extracurriculare.
Dopo qualche minuto di agitazione e con l’ingresso a scuola
momentaneamente non consentito, è poi tornato il sereno e
l’attività didattica della materna è regolarmente ripartita.
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